

nouvelle province, celle d'Edmonton, avec un nouveau diocèse créé à Calgary. C'est au cours de l'année qui vient de finir que S. G. Mgr Legal, O. M. I., l'un des vétérans de l'épiscopat canadien, a été promu à la dignité d'archevêque d'Edmonton et que S. G. Mgr McNally a pris possession du nouveau siège de Calgary.

Parmi les événements heureux de l'année il convient de rappeler la paternelle visite de Son Excellence Mgr P.-F. Stagni, O. S. M., délégué apostolique, à tous les diocèses de l'Ouest. A l'occasion de cette visite Son Excellence a béni deux nouvelles institutions importantes: le Petit-Séminaire de Saint-Boniface et le Collège des RR. PP. Jésuites à Edmonton.

L'église de Saint-Boniface, la mère des autres églises de l'Ouest, a aussi au cours de cette féconde année, enregistré un événement qui a profondément réjoui tous les cœurs catholiques et particulièrement celui du vaillant Archevêque qui préside à ses destinées depuis bientôt dix-neuf ans. Nous voulons parler de la nomination et de la consécration de S. G. Mgr Béliveau, évêque titulaire de Domitianopolis et auxiliaire de Saint-Boniface.

Il convient aussi de faire mention de la splendide pro-cathédrale de Régina, dont la bénédiction, le 23 novembre, a coïncidé avec le deuxième anniversaire de l'arrivée de S. G. Mgr Mathieu.

Ces développements consolants indiquent éloquentement le merveilleux développement du catholicisme dans nos provinces de l'Ouest et invitent à un généreux hymne de reconnaissance à Celui qui donne ainsi l'accroissement et béni les efforts de ceux qui plantent et de ceux qui arrosent.

\* \* \*

Comme le renouvellement de l'année est le temps des souhaits, nous prions nos lecteurs et nos fidèles amis d'agréer nos meilleurs vœux de bonheur pour 1914. Puissent les échos bi-mensuels de nos *Cloches* leur apporter chaque fois, avec les nouvelles catholiques de l'Ouest, un accroissement d'amour pour l'Eglise et pour le Pape, un intérêt toujours plus grand pour les graves questions que nous défendons, et aussi une sympathie toujours plus vive pour l'œuvre admirable qu'accomplit le catholicisme dans ces immenses régions, dont le développement tient du prodige.

Que tous nos abonnés et nos lecteurs, ainsi que nos annonceurs, dont la clientèle est fort appréciée, veuillent bien agréer nos remerciements sincères pour l'intérêt qu'ils témoignent à notre revue.

---

— M. le docteur Fortunat Lachance a été élu maire de Saint-Boniface le 16 décembre par une majorité de 456 voix sur son concurrent M. J.-A.-F. Bleau, ancien maire.